

# Ronald Reagan defiende política E.U. hacia C.A.

Madrid, Mayo 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan se reunió hoy con el presidente del gobierno español, Felipe González, y defendió su política hacia Centroamérica y la presencia militar norteamericana en España, al iniciar una visita oficial de dos días en medio de grandes protestas anti norteamericanas.

Reagan se reunió con González a poco de llegar desde Alemania Occidental e inició la reunión luego de que el gobernante español dijera que "hablaremos de todo".

La situación futura de los 12.600 soldados norteamericanos acuartelados en cuatro bases estadounidenses en territorio español, un propuesto referéndum sobre la permanencia de España en la Organización del Tratado

del Atlántico Norte y la política norteamericana hacia Centroamérica figuraban entre los tópicos más sensibles.

González ha demandado una reducción de la presencia militar norteamericana en España cuando expire el actual acuerdo sobre las bases, en 1988, prometido un referéndum sobre la OTAN a principios del próximo año y criticado la política de Reagan hacia América Central, especialmente el embargo comercial contra Nicaragua.

—Pasa a la página 33—



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SUPERMERCADOS VACIOS.** Managua, Nicaragua, Mayo 6 (Reuters). Una ama de casa nicaragüense observa un producto en un estante de un supermercado, que durante los últimos meses han estado vacíos. Se teme que el embargo de los Estados Unidos ponga más difícil la situación.

## Muere trágicamente un grupo de militares rusos

Moscú, Mayo 6 (UPI). Un grupo de generales y oficiales de la Fuerza Aérea soviética estacionados en los Montes Cárpatos "murió trágicamente" en el cumplimiento del deber, informó hoy un diario militar.

personas, pero un agregado militar occidental dijo que el deceso se debió probablemente a un accidente de automóvil o de avión.

"El 3 de Mayo de 1985, cuando ejecutaba sus tareas, el grupo de generales y oficiales de la Base Aérea de los Cárpatos falleció trágicamente", agregó el diario.

—Pasa a la página 31—

## Nicaragua solicita una reunión en la O.N.U.

Naciones Unidas, Mayo 6 (UPI). Nicaragua solicitó hoy una reunión urgente del Consejo de Seguridad a raíz del embargo comercial dispuesto la semana pasada por la Casa Blanca, señalando que se tratará de "una agresión económica" que puede trabar el proceso de Contadora.

presentó hoy la solicitud formal al presidente del Consejo de Seguridad, el embajador de Tailandia, Birabongse Kasemrri, quien poco después inició el proceso de consultas habituales en este tipo de gestiones.

Chamorro dijo espera que las consultas continúen

—Pasa a la página 31—

## Posibles ataques del país espera Honduras

Tegucigalpa, Mayo 6 (UPI). El canciller Edgardo Paz Barnica dijo hoy que ahora que se revisan las relaciones bilaterales con Estados Unidos, hay una "mayor conciencia" de dignidad nacional en Honduras.

El canciller no especificó de los posibles acuerdos con Washington.

Sobre los ejercicios militares conjuntos entre ambos países, Paz Barnica dijo que se habló de la necesidad de reglamentar los daños y perjuicios de las instalaciones militares en Honduras.

Paz Barnica regresó ayer de Washington donde se entrevistó con altos funcionarios del gobierno norteamericano.

Ataques salvadoreños También informó que su

—Pasa a la página 35—



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LLORA VETERANO.** Miami, Mayo 6 (Reuters). Charles Robbins, veterano de la Segunda Guerra Mundial, enjuga sus lágrimas durante una ceremonia alusiva en el Dade Wall Memorial.

## Cadena de errores llevó a la muerte a Tancredo Neves

Río de Janeiro, Mayo 6 (AP). La revista "Veja" dice hoy que una cadena de errores condujo a la muerte de Tancredo Neves, hospitalizado el 14 de Marzo pocas horas antes del momento que en debía haber prestado juramento como el primer presidente civil del Brasil tras dos décadas de régimen militar.

Bajo el título de "La tragedia de los 8 errores", "Veja" hace un relato de "la ruta que llevó a Tancredo Neves a la enfermedad, la mesa de cirugía y la muerte".

Según el reportaje, Neves —que murió el 21 de Abril después de siete cirugías y 39 días de hospitalización— tenía problemas de salud ya antes de ser designado candidato a la presidencia en Agosto de 1984.

## Pdte. alemán es hijo de Brigadier Gral. de SS nazis

Houston, Mayo 6 (UPI). El presidente de Alemania Occidental, anfitrión de una extravagante comida oficial ofrecida al presidente Reagan, es hijo de un brigadier general de las SS nazis que fue también uno de los principales diplomáticos de Adolfo Hitler, dijo hoy un historiador.

El presidente Richard von Weizsaecker, anfitrión de la cena ofrecida a Reagan, es hijo de Ernst von Weizsaecker, condenado como criminal de guerra en 1949, escribió hoy el historiador de la Universidad Rice, Francis Loewenheim.

## En menos de 24 horas cambian a ministro Panamá

Panamá, Mayo 6 (UPI). El presidente Nicolás Ardito Barletta anunció hoy un sorpresivo cambio en el gabinete ministerial, designando como nuevo Ministro de Gobierno y Justicia a Jorge Riba, en lugar de Rafael Fernández Lara, nombrado como tal apenas anoche.

Riba, del Partido Liberal, reemplazó Fernández del mismo partido, en un movimiento que asombró a todos quienes acudieron este mediodía a la ceremonia de investidura de los nuevos ministros.

El mismo cargo había sido ocupado por Carlos de Sedas, quien renunció con el resto del gabinete, para una reestructuración de la administración del presidente Ardito.

No hubo explicaciones sobre la decisión, aunque se especuló en medios de prensa que Fernández no aceptó el puesto o que el presidente quiso tener en el cargo a un hombre de su entera confianza, como lo es Riba.

## Camboya causa 20 mil bajas a los vietnamitas

Pekín, Mayo 6 (UPI). Guerrilleros camboyanos causaron unas 20.000 bajas, entre muertos y heridos, a las tropas vietnamitas durante la reciente ofensiva que realizó Hanoi a lo largo de la frontera entre Camboya y Tailandia, afirmaron hoy funcionarios del gobierno camboyanos en exilio.

en Pekín por la "embajada de Camboya Democrática" también acusó a Vietnam de usar armas químicas para matar a 1.165 camboyanos.

El documento de diez páginas afirmó que las recientes pérdidas de varios campos rebeldes estratégicos cerca de la frontera tai-

Un comunicado emitido

—Pasa a la página 75—

## Breves Internacionales

### La Prensa no circula por censura

Managua, Mayo 6 (UPI). Los editores del diario La Prensa no hicieron circular hoy el periódico por haber sido censurado casi 80 ciento de su información de primera plana, en que criticaban negativamente el viaje del presidente de Nicaragua, Daniel Ortega por la Unión Soviética y países socialistas.

### Juramentan nuevo gabinete panameño

Panamá, Mayo 6 (AP). El presidente Nicolás Ardito Barletta juramentó hoy al nuevo gabinete poniendo fin a

—Pasa a la página 35—

## EU propondrá a Rusia control armas nucleares

Castillo de Hambach, Alemania Occidental, Mayo 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan, en su discurso durante la celebración del Día de la Victoria en Europa el próximo miércoles hará una importante proposición de control de armas nucleares a la Unión Soviética, dijo el vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes.

gan hable ante el Parlamento Europeo en Estrasburgo, Francia.

"En el discurso de Estrasburgo habrán propuestas concretas a la Unión Soviética", dijo Speakes en una conversación con la prensa durante las últimas horas de la visita de Reagan a Alemania Occidental.

Está previsto que Rea-

—Pasa a la página 75—

# Diario de EU tratará de recaudar para "contras"

Washington, Mayo 6 (AP). El diario "Washington Times" anuncia hoy que tratará de recaudar en fuentes privadas los 14 millones de dólares de ayuda a los rebeldes nicaragüenses, que combaten al régimen sandinista, que les negó la Cámara de Representantes de Estados Unidos.

Un editorial de primera plana del editor Arnaud de Borchgrave critica lo que califica como "tracción a los amigos de Estados Unidos" y dice que el periódico, que aparece cinco días a la semana, "iniciará una campaña mundial de recaudación de fondos para proveer a la

resistencia nicaragüense de los 14 millones de dólares en ayuda —humanitaria— que les negó la Cámara de Representantes".

"Para iniciar ese fondo, "The Washington Times" hará una contribución de 100,000 dólares a una corporación pública sin fines de lucro que intenta establecer para la colecta, agrega de Borchgrave.

El "Washington Times" es editado por News World Communications Inc., de Nueva York, una firma que se cree pertenece a un grupo de empresarios vinculados

—Pasa a la página 35—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HOMENAJE A AGUSTIN LARA.** Madrid, Mayo 6 (AP). Los cantantes Pedro Vargas, de México, Izquierda, y Plácido Domingo, de España, aplauden al ser develada hoy una placa en memoria del recordado músico-poeta mexicano Agustín Lara.